
会 議 録 
件   名 令和６年度第１回社会教育委員会議 

日   時 令和６年５月 24日（金）午後３時 30分～午後４時 45分 

場   所 高麗川公民館 大集会室  

出 席 者 渡邊由佳委員、高井文子委員、塩川忠委員、加藤邦宏委員、澁谷ア

スカ委員、北川年和委員、黒木一夫委員、 

欠 席 者 知野妙和委員、横手則和委員、熊坂知子委員、行成美知代委員 

説 明 員 平井世一生涯学習担当主幹、金嶋信也生涯学習担当主査 

事 務 局 中村一夫教育長、滝沢淳教育部長、吉野修生涯学習課長、平井世一

生涯学習担当主幹、金嶋信也生涯学習担当主査 

資   料 別添のとおり 

１ 開会（司会進行：平井世一生涯学習担当主幹） 

 

２ あいさつ 

中村一夫教育長 

 

３ 報告事項 

（１）入間地区社会教育協議会の会長、理事、社会教育委員部会員について 

会長を黒木委員にお願いしました。 

理事を高井委員、黒木委員にお願いしました。 

このお二人に平井生涯学習担当主幹が加わります。 

社会教育委員部会員を高井委員、北川委員にお願いしました。 

（２）入間地区人権教育推進協議会推進員について 

塩川委員にお願いしました。 

(３）日高市人権教育推進協議会委員について 

知野委員にお願いしました。 

(４) 日高市民生委員推薦会委員について 

高井委員にお願いしました。 

（５）埼玉県社会教育委員連絡協議会について 

   入間地区社会教育協議会の総会において退会及び会則の改正について議案が提 

出され賛成多数により議決されました。 

 

４ 協議事項 

（１）議長、副議長の互選について 

⇒議長に澁谷委員、副議長に北川委員を選出 

（２）令和５年度事業報告及び令和６年度事業計画について 

    ◎質疑 



     ・青少年相談員が主催したイベントにはどのようなものがあったか。 

      ⇒秋にカレー隠し味グランプリとフラッグフットボール教室、冬にアソＶＩ 

ＶＡだかっ子カップ（ドッジボール）と餅つきを実施した。 

         ・現在の子ども会の状況はどうなっているか。 

      ⇒育成会に加入しているのは、高麗川地区、高萩地区、高萩北地区でおよ 

そ 30団体になる。 

     ・ＰＴＡ補助金について、小学校、中学校が小・中学校となった場合の補助額

はどうなるのか。 

⇒小・中学校を２団体とせず、１団体分の補助額としている。 

     ・放課後子ども教室について、どの地区でどのような教室を実施したか一覧表 

のようなものがほしい。 

⇒後日、公民館を通じてお渡しします。 

     ・地区体育祭について、高齢化・少子化が進むなか、従来の種目の多いやり方 

では無理が生じている。地区によっては軽スポーツ等でも可能としてほし 

い。 

⇒各公民館には、従来のやり方にとらわれず、柔軟に対応するよう指示して 

いる。 

     ・教育振興基本計画について、作成過程での社会教育委員の参画も検討して 

ほしい。 

⇒社会教育委員から１名の委員をお願いした。他の方の参画についても希 

望者がいる旨、教育総務課に打診してある。          

 

 ⇒協議事項全案件承認 

 

５ 研修（講話） 

テーマ「コミュニティ・スクールと地域学校協働活動の一体的な取り組みについて」 

講 師：日高市教育委員会教育長      中村一夫 氏 

    

６ その他 今後の自主研修会の開催について 

説明員 ・今後の自主研修会の開催についてですが、期日等につきまして正副議

長と相談の上通知いたします。 

・通知及び配布物につきましては、基本月末発送を予定しております。 

      

 

 


